

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 2**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt**  
**am 23.01.2007**

***Standort Rettungswache Igstadt***

---

**Protokollnotiz Nr. 0002**

1. Das Schreiben des Magistrates – Dezernat für Gesundheit, Personal und Organisation – Stadtrat Bendel vom 08.01.2007 und die weiteren Erläuterungen von Herrn Stein – Geschäftsführer des DRK Wiesbaden – werden zur Kenntnis genommen.

Der grundsätzlich gut geeignete Standort Breckenheimer Straße / Am Mühlweg kann aus Kostengründen nicht weiter verfolgt werden. Die Kosten alleine für den Kanalanschluß belaufen sich auf mind. 50.000 – 100.000 €. Hinzu kommen noch die Kosten für den Wasseranschluß und die Station.

Das Raiffeisengrundstück Richtung Kloppenheim ist für die zu versorgenden Ortsteile Nordenstadt, Breckenheim, Medenbach und Auringen aufgrund seiner Lage nicht geeignet. Dort sind für einen befristeten Zeitraum die Container der Rettungswache Ost aufgestellt. Es handelt sich hierbei um keinesfalls eine dauerhafte Lösung.

Vom Rettungsdienst wird die Abstellfläche im Bereich des Sportplatzes Vorm Graben als idealer Standort angesehen, sowohl was die Kosten als auch die Lage angeht.

2. Der Ortsbeirat trägt gegen diesen zuletzt genannten Standort Bedenken vor, sieht aber dann eine Möglichkeit diesen Standort zu akzeptieren, wenn die Rettungswache in ein bauliches Gesamtkonzept zur Gestaltung dieses Platzes integriert wird. Hierbei soll der Neubau eines Feuerwehrgerätehauses, ein Haus der Vereine sowie die dringend notwendige Sanierung der Sanitärräume im Sportlerheim berücksichtigt werden. Planungsgrundlage hierfür soll u.a. das Ergebnis eines Architekturwettbewerbes von Fachhochschulabsolventen sein, der vor 3 – 4 Jahren stattgefunden hat.
3. Das weitere Vorgehen soll in einem gemeinsamen Erörterungstermin mit den zuständigen Fachämtern (Berufsfeuerwehr, Sportamt, Rettungsleitstelle DRK, Hochbauamt und Stadtplanungsamt) erörtert werden. Es sollen u.a. Fragen des Raumbedarfes, der Gestaltung, der Kosten und der Finanzierung beraten werden.

Wegen der Eilbedürftigkeit des Standortes für die Rettungswache soll die Angelegenheit bereits in der zweiten Februarhälfte erörtert werden.

**Verteiler:**

Dez V z.K.  
Amt 53  
DRK-Wiesbaden

Dez I  
Amt 37  
Amt 52

Dez VIII  
Amt 64

Dez IV  
Amt 61

Dez III

Steitz  
Ortsvorsteher